



**DURANTE MANDATO PRESIDENCIAL**

# Sheinbaum se queda en Palacio

**Se instalará en el departamento acondicionado que actualmente habita el presidente Andrés Manuel López Obrador**

**JAVIER DIVANY  
Y VANIA SOLÍS**

**C**laudia Sheinbaum aseguró que vivirá en Palacio Nacional durante su mandato presidencial. Se instalará en el departamento acondicionado que actualmente habita el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Según lo dicho por Sheinbaum Pardo, López Obrador y su familia continuarán en Palacio Nacional hasta el 1 de diciembre de 2024.

"Estarán ahí hasta el primero de diciembre. Un tiempo viviré en el departamento que rento, ya avisé que dejaré el departamento en diciembre. Decidí vivir ahí (Palacio Nacional) porque de todas formas no tengo una casa propia donde me quede a vivir. Me parece que lo mejor es trabajar en Palacio y vivir ahí, eso te permite disponer de la mayor parte del tiempo a las actividades", refirió Sheinbaum.

La morenista agregó que vivirá únicamente con su esposo, Jesús María Tarriba Unger, pues sus hijos viven de manera independiente desde hace años.

La presidenta electa indicó que próximamente su esposo publicará una

carta dedicada a los mexicanos para hablar de su postura dentro de las actividades políticas, aunque adelantó que Tarriba Unger no se encargará de ninguna tarea dentro del gobierno.

"Él trabaja en el Banco de México desde el 2017 y seguirá trabajando ahí, ese es su deseo, no se va a encargar de nada que tenga que ver con el gobierno, me acompañará en eventos públicos como familia y cuando lo invite a que me acompañe", dijo Sheinbaum.

Respecto a las conferencias matutinas y la sede donde se realizarán durante su gobierno, señaló que su equipo aún definirá los detalles. Actualmente las conferencias de López Obrador se realizan en el Salón Tesorería.

Informó que asistirá el próximo 22 de septiembre al Consejo Nacional de Morena para despedirse de los militantes, porque a partir del 1 de octubre gobernará para todos los mexicanos.

"A la hora que entra uno como presidente velas por el bienestar de todos los mexicanos. Dejas de ser partido y te conviertes en presidente de todos con una visión", destacó Sheinbaum Pardo.

Sobre el protocolo para el 1 de octubre, reveló que por la mañana ofrecerá un almuerzo en Palacio Nacional a los invitados internacionales, y por la tarde estará en el Zócalo, porque a mediodía será la toma de protesta en la Cámara de Diputados. "El Presidente ya no va a estar en el Zócalo, va estar en el Congreso, en esta reunión protocolaria, y ya después tomará camino hacia Palenque".

Asimismo, confirmó la asistencia del presidente de Brasil, Lula da Silva, sin embargo no quiso revelar más nombres,



pero aseguró que Juan Ramón de la Fuente y Alicia Bárcena, ya trabajan en ello. "A todos los países que tenemos relaciones diplomáticas, están invitadas", aclaró Claudia Sheinbaum.

Recordó a los reporteros que al día siguiente será la primera mañanera. "Vamos a dedicar al tema del 2 de octubre en Palacio y el 3 de octubre sería la salutación con las fuerzas armadas y el 4 de octubre es el aniversario de la

Constitución de 1824".

**Recordó a los reporteros que el próximo 2 de octubre se realizará la primera mañanera en Palacio Nacional**

NADYA MURILLO



**La presidenta** electa, Claudia Sheinbaum, en la casa de transición